



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



10/07/2008

ARGENTINA: Violaba a su hija frente a los hermanitos

Un hombre de 40 años fue detenido ayer en la localidad bonaerense de San Martín, a donde había recalado después de profugarse sabiéndose acusado de un delito aberrante: el abuso sexual de su hija de 13 años frente a sus hermanitos menores, en la casa que todos compartían.

El caso lo denunció a Delitos Sexuales de la DDI La Plata la madre de una compañerita de la víctima. La nena, ahora de 13 años, contó que era abusada desde los 6. Y que los otros chicos se hacían los dormidos. Su mamá falleció cuando ella era muy pequeña. El acusado huyó, pero lo detuvieron

Fuentes con acceso a la causa confiaron que la investigación comenzó hace varias semanas en el gabinete de Delitos Sexuales de la DDI La Plata, donde una mujer radicada en la ciudad de Alejandro Korn (partido de San Vicente) denunció que una compañera de colegio de su hija (ambas tienen 13 años) le había revelado un secreto estremecedor. Ella lo supo primero de boca de su hija y luego de la de la propia víctima, a la que le preguntó en qué podía ayudarla. Y la nena confió en ella.

Así le contó que su mamá había fallecido cuando era muy chiquita, que tenía 3 hermanos menores y que todos estaban al "cuidado" de su padre. Relató también que éste empezó a abusar de ella cuando cumplió los seis, con toqueteos por debajo de la ropa que no fueron "más allá" sino hasta los 11 años. La pequeña le dijo a la madre de su amiga que en los últimos 24 meses su papá la había violado varias veces, siempre frente a sus hermanitos, que se hacían "los dormidos".

Conmovida por semejante historia, la mujer no se quedó con los brazos cruzados. Hizo la denuncia y acompañó a la víctima en todo momento, mientras los investigadores buscaban al acusado con la orden de detención librada por la justicia de Garantías de La Plata.

Sabían su nombre y su dirección, pero encontrarlo no fue fácil. Es que al conocer la gravedad del delito que se le imputaba, este sujeto "viajó a la provincia del Chaco para refugiarse en la casa de un familiar", dijo una fuente policial a Trama Urbana.

Pasaron los días, la captura seguía pendiente. Y los investigadores no lo olvidaban. Apenas se enteraron de que el prófugo había vuelto a la Provincia, no pararon hasta ubicar la dirección en la que estaba. Personal de DDI con base operativa en San Vicente, con apoyo de la seccional 1° de esa localidad, lo esperó el martes durante varias horas en 25 de Mayo y Pedriel, de San Martín, hasta que lo vieron. Así cayó, a las 22.45 de ese día. Quedó procesado, en principio, por "abuso sexual con acceso carnal calificado por el vínculo".

En otro orden, el hombre que había sido demorado el martes pasado en un departamento de 70, 1 y 2 fue liberado en los primeros minutos de ayer, ya que el menor de 15 años que estaba en la propiedad al momento del allanamiento no tenía signos de abuso y se negó a explicar qué hacía allí. La UFI 5 sigue investigando una presunta corrupción de menores.

<http://www.diariohoy.net>

Buscar en el sitio

BUSCAR